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استقر الجهاز الفني لمنتخب الكويت على 
قائمة أولية لللأزرق تضم 39 لاعبا، على 
أن يتم تقليصها إلى 26 لاعبا قبل التجمع 

الدولي المقبل.
ويللسللتللعللد الأزرق لمللواجللهللة منتخبي 
السعودية ولبنان وديا في 25، 29 مارس 

الجاري في السعودية والإمارات.
وشللهللدت القائمة علللودة أسللمللاء غابت 
بللالللفللتللرة المللاضلليللة كللالحللارس المخضرم 
خللالللد الللرشلليللدي إلللى جللانللب وجلللوه لمعت 
بالدوري مثل فواز الرشيدي وعبد المحسن 

التركماني.
وضمت القائمة الأولية الأسماء التالية:

أحللمللد إبللراهلليللم، أحللمللد الللزنللكللي، أحمد 

الظفيري، بدر المطوع، بندر بورسلي، بندر 
السلامة، حسين كنكوني، حسين علي، حمد 
القلاف، حمد الحربي، خالد شامان، خالد 

إبراهيم، خالد الرشيدي، خليفة رحيل.
رضللا هللانللي، سللامللي الللصللانللع، سعود 
الجناعي، سلطان العنزي، سليمان عبد 
الغفور، سيف الحشان، شبيب الخالدي، 
طلال الفاضل، عبد الحسن التركماني، عبد 
العزيز ناجي، عبد الله عمار، عيد الرشيدي.

فهد الللرشلليللدي، فهد الللهللاجللري، فللواز 
عايض، فواز الرشيدي، فيصل زايد، فيصل 
العازمي، مبارك الفنيني، محمد العازمي، 
معاذ المطيري، مهدي دشتي، ناصر فالج، 

جانب من تدريبات الأزرقيوسف الرشيدي، يوسف ناصر.

غلطة سراي يفسخ عقد المغربي بلهنده
فللسللخ غلللللطللة سللللراي ثللانللي 
الللدوري التركي لكرة القدم عقد 
لاعللب وسطه الللدولللي المغربي 
يونس بلهندة، بعد أيللام قليلة 
على انتقاده العلني للمسؤولين 

عن العملاق التركي.
وقللال غلطة سللراي في بيان 
إن عقد لاعللب الللوسللط »انتهى 
من جانب واحد«، متهما اللاعب 
بللل »الإضلللرار بسمعة« النادي 
وإبللللداء »تللصللريللحللات مهينة« 

لمسؤوليه.
وكان بلهندة عبّر في تصريح 
لقناة محلية عللن استيائه من 
حالة العشب في ملعب غلطة 
سللللللراي، عللقللب اللللتلللعلللادل مع 
سلليللفللاسللبللور 2-2 الأحللللد في 

الدوري المحلي.
وقلللللللال بلللحلللسلللب تللرجللمللة 
بالتركية لتصريحاته: »يتعيّن 
على المسؤولين إيجاد حل. حتى 
أرضية ملعب معسكرنا التدريبي 
في حالة أفضل. بدلا من الهوس 
على تويتر وإنللسللتللاغللرام، أو 
الاهتمام بوسائل الإعلام، اعتنوا 

بالملعب«.
وأثلللارت هللذه التصريحات 

استياء إدارة غلطة سراي بشكل 
كبير وجللدلاً حللاداً على وسائل 
التواصل الاجتماعي بين أنصار 

النادي.
أزمات مستمرة

وليست المرة الأولى يجد فيها 
بلهندة )31 عاما( نفسه وسط 
عاصفة على ضفاف البوسفور، 
حلليللث ألللقللى بللعللض المشجعين 

باللوم عليه في عدم الاتساق في 
المستوى والالتزام.

وفلللي علللام 2019، تللعللرّض 
لصيحات استهجان مللن قبل 
الجمهور التركي بعد استبداله 
خلال مباراة في دور المجموعات 
لمسابقة دوري أبللطللال أوروبللا 
ضللد ريلللال مللدريللد الاسللبللانللي. 
وللللدى الللعللودة الللى اسطنبول 

شتم الجماهير.

قطر تنقل ثلاث مباريات تجريبية إلى المجر
الاتحاد القطري لكرة القدم يقرر نقل 
مباريات منتخبه الوطني التجريبية 
الثلاث لكأس العالم خلال الشهر الحالي 

من النمسا إلى مدينة ديبريشن المجرية.
قرر الاتحللاد القطري لكرة القدم نقل 
مباريات منتخبه الوطني التجريبية 
الثلاث الودية لكأس العالم FIFA قطر 
2022™، خلال الشهر الحالي من النمسا 
إلى مدينة ديبريشن المجرية بسبب قيود 
السفر المفروضة جراء تداعيات جائحة 
كوفيد19-، بحسب مللا أعلن الاتحللاد 

الثلاثاء.
وكونها الللدولللة المضيفة لمونديال 
2022، تللأهلللللت قللطللر تلللللقللائلليللاً إلللى 
النهائيات، لكن الاتحاد الأوروبللي لكرة 
القدم )يويفا( وجه لها الدعوة لخوض 

مباريات ضمن التصفيات الأوروبية.
وسللتللقللام مللبللاريللات منتخب قطر 
»البيتية« في أوروبللا من أجللل تسهيل 
وتقليص المسافات لمنتخبات مجموعتها 
التي تضم البرتغال بطلة أوروبا 2016، 
صربيا، جمهورية إيرلندا، لوكسمبورغ 

وأذربيجان.
وكلللان مللقللرراً أن يقيم »العنابي« 
معسكراً تدريبياً في النمسا ويخوض 
هللنللاك مللبللاراتلليلله ضللد لللوكللسللمللبللورغ 

وأذربلليللجللان، قبل أن يتوجه إلللى دبلن 
لمواجهة إيرلندا.

لكن الاتحللاد القطري قرر نقل جميع 

هللذه المللبللاريللات إلللى مدينة ديبريشن 
المجرية بسبب قيود السفر بين النمسا 

وإيرلندا.

وتلتقي قطر مع لوكسمبورغ في 24 
مارس الحالي، ومع أذربيجان وإيرلندا 
في 27 و30 من الشهر نفسه توالياً.          

منتخب قطر                        
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39 لاعباً في القائمة 
الأولية لـ »الأزرق«

 يونس بلهندة

300 ألف يورو تغريم شتوتجارت 
عوقب نادي شتوتجارت الألماني بغرامة مالية قيمتها 300 ألف 
يورو )356 ألف و980 دولار( بداعي انتهاك قواعد حماية بيانات 
الأعضاء. وقال شتيفان برينك، مفوض حماية البيانات في ولاية 
بادن-فورتمبيرج الذي تنتمي لها مدينة شتوتجارت، أمس الأربعاء 
إن نادي شتوتجارت عوقب بالغرامة بسبب انتهاك قوانين ولوائح 

حماية البيانات.
وذكر برينك إن تحقيقاته انتهت بهذا الشأن.

وتردد أن شتوتجارت قام في الفترة ما بين عامي 2016 و2018 
بتمرير بيانات عشرات الآلاف من أعضائه إلى طرف ثالث، من أجل 
تعزيز الاستعانة بمصادر خارجية لصالح كرة القدم الاحترافية 

بالنادي في 2017.
وكللانللت قضية تسريب البيانات والتعامل معها تثقل كاهل 
شتوتجارت منذ أشهر وقللد اعتبرت محورا أساسيا في الصراع 
بين كلاوس فوجت رئيس النادي وتوماس هيتزلسبرجر الرئيس 

التنفيذي للنادي.
ووصللف برينك رغبة النادي واستعداده للتعاون بأنها »غير 

طبيعية« وأشاد بذلك.

هاشيموتو: حضور عائلات 
الرياضيين »صعب«

توقعت الرئيسة الجديدة للجنة المنظمة لأولمبياد طوكيو سيكو 
هاشيموتو حظر عائلات الرياضيين المشاركين من دخللول اليابان 

بسبب تداعيات فيروس كورونا.
ويأتي تصريح هاشيموتو لوسائل الإعلام المحلية، بعد تقارير 
حول حظر الحكومة اليابانية حضور الجماهير الأجنبية للحدث 

المؤجل من الصيف الماضي إلى يوليو المقبل.
وسيتخذ قرار الأسبوع المقبل على الأرجح حول حضور الجماهير 
الاجنبية، عقب اجتماع بين المنظمين وممثلين عن حكومة طوكيو 
ومجلس الوزراء الياباني من جهة والمسؤولين الأولمبيين والبارالمبيين 

من جهة أخرى.
وعن إمكانية حضور عائلات الرياضيين إلى الحدث العالمي، قالت 
هاشيموتو، البطلة الأولمبية والوزيرة السابقة، ان هذا الأمر »صعب«.

نقلت عنها يومية »ماينيتشي شيمبون« الثلاثاء قولها: »هذه 
فرصة قد تسنح لهم مرة وحيدة في حياتهم، لذا على الصعيد العاطفي 

أريد أن تكون العائلات قادرة على الحضور«.
تابعت: »لكن علينا التفكير في نظام اليابان الطبي، لذا بقلب مثقل 

أقول إن هذا الامر صعب«.
وقالت وكالة كيودو الإخبارية الثلاثاء أن الحكومة خلصت بأن 
حضور الجماهير الأجنبية: »لللن يكون ممكناً« بسبب »مخاوف 
الجمهور الياباني بشأن فيروس كورونا، وحقيقة انه تم اكتشاف عدة 

متحوّرات معدية في بلدان كثيرة«.
وكتبت يومية »أساشي شيمبون« ان اللجنة الاولمبية الدولية 
طلبت من اليابان استثناءات للضيوف الأجانب المرتبطين بالشركات 

الراعية، وان الحكومة تدرس الطلب.
واظهر استطلاع اجرته »يوميوري شيمبون« هذا الأسبوع أن 
أكثر من %75 من اليابانيين يعارضون حضور الجماهير الأجنبية 
لألعاب. وأشلللارت تقارير انلله تم بيع أكثر من 900 ألللف بطاقة 

لجماهير من خارج اليابان.

باخ يؤكد مجدداً على إقامة 
أولمبياد طوكيو هذا العام

كرر توماس باخ رئيس اللجنة الأولمبية الدولية التأكيد اليوم 
الأربعاء على الالتزام التام من جانب اللجنة الأولمبية الدولية 
واللجنة المنظمة في اليابان، بإقامة دورة الألعاب الأولمبية المقبلة 
في العاصمة طوكيو في الصيف المقبل رغم أزمة جائحة فيروس 

كورونا المستجد.
وقال باخ في كلمته الافتتاحية للاجتماع اللل137 للجمعية 
العمومية للجنة الأولمبية الدولية، الذي ينعقد افتراضيا ويشهد 
في وقت لاحق اليوم الأربعاء إعادة انتخاب باخ رئيسا للجنة: 
»السؤال لا يدور حول إقامة الللدورة الأولمبية من عدمها، وإنما 

يتمثل في كيفية إقامتها.«
وأضللاف: لا شك في أن حفل افتتاح الأولمبياد سيقام في 23 

يوليو.
وأثيرت حالة من القلق والتشكيك على نطاق واسللع حول 
دورة الألعاب الأولمبية التي تأجلت من العام الماضي إلى العام 
الجاري بسبب جائحة كورونا، حيث أظهرت استطلاعات الرأي 
أن نحو 80 % من اليابانيين يعتقدون أن الدورة ستؤجل مجددا 
أو ستلغى، حيث لا تزال طوكيو والمناطق المحيطة تشهد حالة 

الطوارئ بسبب أزمة انتشار العدوى بفيروس كورونا.
وذكر: »علينا دائما أن نسترشد بالعلم والحقائق«، ووصف 
العلم والحقائق بأنها القوة الدافعة لحزمة الإرشادات التي جرى 

تطويرها من أجل جميع المعنيين بالدورة الأولمبية.
وألقى توماس باخ الضوء على إقامة نحو 270 فعالية من 
منافسات بطولات كأس العالم وبطولات العالم منذ سبتمبر 
الماضي بمشاركة نحو 30 ألف رياضي، وقد أجري أكثر من 200 
ألف فحص للكشف عن حالات العدوى بفيروس كورونا على 

هامش تلك الفعاليات.
ولأوضح توماس باخ إن أي حدث رياضي لم يتحول إلى بؤرة 
لانتشار العدوى، وأضاف »هذا دليل واضح على أنه يمكن تنظيم 
حدث دولللي مع الحفاظ على سلامة وصحة الجميع.« وأشار 
توماس باخ إلى أن الدورة الأولمبية تأتي في ظروف أفضل من 
التي جاءت فيها تلك الفعاليات السابقة، نظرا لأن لقاح فيروس 

كورونا بات متوفرا الآن ويجرى استخدامه.
وأثنى توماس باخ على تعيين سايكو هاشيموتو، وزيرة 
الأولمبياد اليابانية السابقة، في منصب رئيس اللجنة المنظمة 
لأولمبياد طوكيو، وتطرق أيضا للحديث بشأن فترة ما بعد أزمة 

كورونا.
وقال باخ :«أزمة فيروس كورونا غيرت عالمنا بشكل كبير. لا 
يفترض أن يحلم أحد بالعودة إلى ما كانت عليه الأمور من قبل.« 

وأضاف :«علينا الآن التفكير فيما هو قادم من هنا ومن الآن.«

 توماس باخ

الرياضة الأميركية تحاول استعادة 
حياتها الطبيعية

بعد عللام من الإغلللاق التام الللذي فرضه 
تفشي فلليللروس كللورونللا وتعليقه كافة 
الأنشطة الرياضية في جميع أنحاء أميركا 
الشمالية، تحللاول البطولات والمسابقات 
المحترفة العودة إلى الحياة الطبيعية بعدما 
استوعبت ضربة مالية بمليارات الدولارات.

قبل 12 شللهللراً، فللي 11 مللارس 2020، 
تسبّب مللفللوّض رابللطللة دوري كللرة السلة 
الأميركي للمحترفين آدم سيلفر بصدمة 
أحدثت موجات تللردّديللة في جميع أنحاء 
العالم الرياضي، بعد اتخاذه قرار تعليق 
الموسم نتيجة إصابة لاعب ارتكاز يوتا جاز 

الفرنسي رودي غوبير بفيروس كورونا.
كللان لللقللرار رابللطللة »أن بللي أيلله« تأثير 
الدومينو، إذ لحقت رياضات أميركية أخرى 
بدوري السلة، مثل دوريات البيسبول وكرة 
القدم الأميركية والغولف والهوكي على 
الجليد وغيرها من البطولات، واتخذت قرار 

تعليق موسمها أو حتى إلغائه بالكامل.
بللعللد عللللام علللللى بللللدء عللمللللليللة تعليق 
النشاطات، تواصل البطولات الأميركية 
إحصاء تكلفة الوباء في محاولتها للتكيّف 
مللع الللواقللع الجللديللد للللللريللاضللة فللي عصر 
»كوفيد19-«. وصللل دوري كللرة السلة 
للمحترفين إلى منتصف الطريق في موسمه 
الجللديللد المختصر بعدد مباريات الموسم 
المنتظم، بعد خسارة قرابة 1،2 مليار دولار 
خلللال موسمه الماضي المتقطع، مع توقع 

خسارة 4 مليارات دولار في 2021-2020.
ومع ذلك، يأمل سيلفر في أن يكون الأسوأ 
قد انتهى، مشيراً إلللى أن الموسم المقبل قد 
يشبه شيئا من العودة إلى الحياة الطبيعية 
مع تلقيح المزيد من الأميركيين ضد »كوفيد-

19« وعودة المشجعين إلى الملاعب.
وقال سيلفر قبل مباراة كل النجوم الأحد 
المنصرم: »أنللا متفائل إلللى حد ما في هذه 
المرحلة بأننا سنكون قادرين على البدء في 

الوقت المحدد )الموسم المقبل(،
مضيفاً »إذا اسللتللمللرت اللللللقللاحللات في 
وتيرتها، واستمرت في فعاليتها كما كانت 
حتى الآن ضد الفيروس ونسخه المتحوّرة، 
فنحن نأمل أن تكون لدينا ملاعب ممتلئة 

بالكامل نسبياً في الموسم المقبل«.
وأضللللاف سيلفر أنللله علللللى الللرغللم من 
الخسائر التي وصفها بأنها »كبيرة«، فإن 
»صحة الللدوري على المللدى الطويل صلبة 

للغاية«.

ضربة موجعة لعائدات البيسبول
في غضون ذلك، يواصل دوري البيسبول 
أيضاً حساب التكلفة الاقتصادية لفيروس 

كورونا.
قلصّ دوري »أم أل بي« موسم 2020 من 
162 مباراة إلى 60، وبدأ موسمه متأخراً 
جللداً في أواخللر يوليو، قبل أن يختتمه في 

أكتوبر.
وعلللللى الللرغللم مللن السماح للمشجعين 
بالعودة إلى المدرجات في المراحل المتقدمة 
من الأدوار الإقصائية »بلاي أوف«، أقيمت 
مباريات المللوسللم المنتظم فللي 2020 أمللام 
مدرجات خالية، مما حرم الأندية من إيرادات 
يللوم المللبللاراة وساهم في خسائر جماعية 
قدّرها مفوض الللدوري روب مانفريد بين 

2،8 و3 مليارات دولار.
ويتم التخطيط لموسم منتظم كامل من 
162 مباراة حين ينطلق الموسم الجديد في 
الأول من أبريل، لكن الحضور الجماهيري 
في الملاعب سيختلف اعتمادا على اللوائح 
الصحية المطبقة في المدينة والولاية حيث 

يتخذ الفريق مقراً له.
ولن يُسمح لبطل الموسم المنصرم لوس 
أنجليس دودجرز إلا بحضور 100 مشجع 
كحد أقصى في »دودجر ستاديوم« بموجب 
القواعد الحالية، فيما يسمح لساينت لويس 

كاردينالز بحضور 14500 متفرج.
خسائر فادحة في كرة القدم

ويستعد دوري كللرة القدم »أم أل أس« 

لخسائر مالية فادحة بعد أن فقد مليار دولار 
في 2020. وتوقف الللدوري بعد أسبوعين 
فقط على انللطلللاق موسمه الجللديللد العام 
الماضي، قبل أن يعاود نشاطه في فقاعة 

صحية صارمة في فلوريدا في أغسطس.
 وقللال مفوّض اللللدوري دون غاربر في 
فبراير إنه »من المتوقع خسارة قرابة مليار 
دولار، إن لم يكن مليار دولار )بالضبط(. 
عللنللدمللا لا يللكللون لللديللك مللتللفللرجللين )فللي 
المللدرجللات( لغالبية موسمك، فهذه مجرد 

مسألة رياضيات بحتة«.
 في غضون ذلللك، قللدّم دوري كرة القدم 
الأميركي »أن أف أل« نموذجا للبطولات 
المحترفة فللي أميركا الشمالية مللن خلال 
استكمال موسمه في شباط/فبراير وصولا 

الى مباراة »السوبر بول« في تامبا.
سللمللح بللرنللامللج الاخلللتلللبلللارات المكثفة 
وبروتوكولات الصحة والسلامة الصارمة 
للدوري بخوض جميع مبارياته الل256 في 
الموسم المنتظم ومباريات الأدوار الإقصائية 

بنجاح.
وحضر حشد من 25000 مشجع، بينهم 
عدة آلاف كضيوف من العاملين في مجال 
الرعاية الصحية الذين تم تلقيحهم، في 
مباراة »السوبر بللول« الشهر الماضي بين 
تامبا بللاي وكنساس سيتي، لكن مفوّض 
اللللدوري رودجلللر غللودل أقللر بأنه مللن غير 
الواضح كيف سيكون عليه الأمر بالنسبة 
للحضور الجماهيري عندما ينطلق موسم 

2021 في سبتمبر المقبل.

الرياضة الأميركية تحاول استعادة عافيتها


